

SINOPSIS

Dengan adanya Undang-undang No.32 Tahun 2004 tentang Pemerintah daerah, telah memberikan keleluasaan bagi pemerintah kabupaten dan kota untuk menentukan arah kebijakan secara khusus mengatur dan mengurus rumah tangganya sendiri, termasuk juga dalam bidang pengembangan kapasitas daerah otonom. Profesionalisme pemerintah daerah merupakan factor yang menentukan apakah suatu daerah dapat atau mampu menyelenggarakan urusan rumah tangganya dengan baik atau tidak. Dalam hal ini pelaksanaan otonomi daerah akan sangat bergantung pada manusia sebagai pelaksana atau aparatur pemerintah itu sendiri, sehingga dapat menuju kearah pengembangan kapasitas daerah otonom. Berangkat dari hal itu, maka yang menjadi perumusan masalah dalam penelitian ini adalah "Setelah terbentuk menjadi sebuah Kabupaten, bagaimanakah Prospek Perkembangan Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan sebagai Daerah Otonom baru dalam pelaksanaan Otonomi Daerah jika dilihat dari pengembangan kapasitas daerah?"

Adapun tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah tipe penelitian deskriptif kualitatif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, interview dan dokumentasi yang kemudian data hasil penelitian di analisa dengan teknik analisa data kualitatif.

Beberapa komponen dan unsur yang mendukung/mendorong analisis Prospek Perkembangan Kabupaten OKU Selatan, yaitu :

1. Syarat teknis atas pembentukan Kabupaten OKU Selatan sebagai daerah otonom baru
2. Dukungan terhadap pembentukan Kabupaten OKU Selatan sebagai daerah otonom baru
3. Perkembangan Kabupaten OKU Selatan sebagai daerah otonom baru.

Meski belum lama menjadi sebuah Kabupaten, OKU Selatan sudah berkembang dengan baik. Jika dilihat dari kelengkapan personil aparatur dan lembaga pemerintahan, keuangan daerah, serta sarana dan prasarana penunjang kegiatan pemerintahan Kabupaten OKU Selatan, memang masih jauh dari sempurna, tetapi Pemerintah Kabupaten OKU Selatan dapat membuktikan bahwa mereka dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya meskipun belum dilengkapi dengan fasilitas yang memadai.

Dapat disimpulkan bahwa prospek Kabupaten OKU Selatan sudah berjalan dengan baik dan lebih maju seperti yang diharapkan oleh Pemerintah dan Masyarakat pada awal berdirinya Kabupaten OKU Selatan. Adapun upaya yang harus dilakukan oleh pemerintah guna memperbaiki kondisi yang ada menjadi lebih baik adalah dengan melengkapi personil aparatur pemerintahan, memprioritaskan kondisi sarana dan prasarana penunjang kegiatan pemerintahan melalui pembangunan gedung perkantoran dan peralatan kantor yang memadai, meningkatkan kualitas SDM